

C'est reparti pour un tour

MARATHON Les inscriptions pour la troisième édition viennent de s'ouvrir. Elle aura lieu le 29 avril

La troisième édition du Marathon Royan Côte de Beauté est sur les rails. Les inscriptions viennent de démarrer. Cette année, la course aura lieu le 29 avril 2017, à la veille d'un long week-end. « Ça permettra aux gens de rester un peu plus longtemps dans le coin », confie Jean-Pierre Dumon, le président du club organisateur, Les 17 Soupapes.

Pour faire la promotion du marathon, les chevilles ouvrières de l'organisation n'hésitent pas à se déplacer sur les autres épreuves. Ce week-end, elles étaient par exemple au village du marathon de Toulouse. « On met en place des échanges. Cette année, nous aurons un gros village de départ, qui revient esplanade Kerimel-de-Kerveno, avec les présences de nombreux marathons. Notre volonté est d'intégrer le challenge de la convivialité qui englobe 23 épreuves dont 21 organisées sur le territoire national », indique Jean-Pierre Dumon.

En attendant, la troisième édition du Marathon Royan Côte de Beauté accueillera pour la première fois le championnat régional (territoire de l'ancien Poitou-Charentes) et le challenge national du groupe Banque Populaire Caisse d'Épargne. « C'est un challenge interne au groupe. Il y aura donc des classements et des podiums spécifiques. On a aussi lancé l'idée d'un challenge interentreprises. C'est en gestation », prévient le président de l'organisation.

Un format qui ne change pas

Le format de la course, lui, ne change pas. « On reste sur le marathon, la course en duo et à quatre. Le parcours sera le même entre Royan



C'est le même parcours. PHOTO SP

et la Palmyre», indique Jean-Pierre Dumon qui fixe la barre un peu plus haut avec un maximum de 3 000 participants contre 2 200 en 2015 dont, il l'espère, mille marathoniens. Le tarif des inscriptions n'a pas bougé pour la course en duo (52 euros) et à quatre (80 euros). En revanche, l'inscription au marathon est passée de 40 à 42 euros.

Un repas animé et dansant, ouvert aux concurrents, aura lieu le soir de la course. Quant à la soirée de remerciement des partenaires qui ont accompagné la précédente édition, elle est programmée le 3 février au Palais des congrès.

L'organisation recherche aussi des bénévoles qui seront le jour de la course 450. Les personnes intéressées peuvent joindre Christian Coquillaud au 06 62 83 10 31 ou Gérard Fisher au 06 04 43 78 16. Et sur Internet : info@marathonroyancotedebeaute.fr.

Stéphane Durand